
第１回行財政政策委員会 

 

日時 ２０２１年０３月０８日（木） １５：００～１６：００ 

場所 WEB 

内容 ①委員の確認、および調整委員の選出について 

   ②「2022 年度に向けた政策・制度要求と提言」の進め方について 

   ③「2021 年度に向けた政策・制度要求と提言」回答について 

   ④「2022 年度に向けた政策・制度要求」における重点政策について 

報告 高橋 和彦 

 

本年度は、コロナウイルス感染症拡大防止の観点から政策委員会を基本は WEB による会

議とし、WEB 環境が対応出来ない方や強く対面を望む方は連合神奈川での参加も可能とし

た。７つの委員会の最初の委員会であり、事務局も慣れておらず、進行がちぐはぐであっ

た（笑） 

 

①行財政委員会の委員長は UA ゼンセンの新氏、副委員長は自動車総連の高橋氏、主査は

連合神奈川の阿部氏を確認し、当日参加した各委員が画面越しに自己紹介を行い、調整

委員には自動車総連の佐俣氏、JAMの西岡氏が確認された。 

②第 3 回まで委員会の開催を考えているが、次回の委員会でまとめることもできる。 

③行政からの回答は、どの項目とも「要求に対し、取り組みが進められているが、解決に

向けた更なる努力を求める（成果は見えていない）」ものであり、2022 年度に向け再要求

することが確認された。 

④重点政策の素案が出され、2021 年度からの継続政策と連合本部案や産別要求等を参考に

重点政策として取り扱う項目の検討を行った。a.行政手続きの簡素化 b.マイナンバー制

度の活用 c.自動車関係諸税の軽減・簡素化 d.安定的な地方税体系などを次回の委員会

で整理することとなった。 

 

重点政策に対する意見等 

・自治労の岡崎氏から「会計年度任用職員」の処遇や問題点について説明があった。 

・参加していた梶尾横浜市議会議員から、神奈川県で発生している各種詐欺件数の報告が

あり、被害防止対策などの説明があった。 

・参加していた森横浜市議会議員から、学校の臨時・非常勤等職員の方から陳情をいただ

き、その対応について、参加者に助言が求められたが、教職員組合からの参加が無かっ

たので、事務局を通して教職員組合へ情報提供を行うこととなった。 

 

次回第２回委員会は、４月１５日 １５時から WEB にて開催予定 


